

Fecha: 06-01-2025

Medio: La Estrella de Tocopilla Supl.: La Estrella de Tocopilla

Tipo: Noticia general

Título: Músico pampino espera tocando la batería romper récord de argentino

Pág.: 6 Cm2: 663,3 VPE: \$350.247 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.600 7.800

No Definida

Músico pampino espera romper récord de argentino tocando la batería

Hugo Navarro Rojas busca batir la marca de Javier Martínez, quien tocó por 48 horas.

Redacción La Estrella

u objetivo es claro: quiere ser el nuevo músico que ostente el récord mundial tocando la batería durante horas seguidas. Hugo Navarro Rojas, de 71 años y nacido en la localidad de María Elena, es el desafiante que espera lograr el registro.

Para cumplir ese anhelo, Navarro debe superar los dos récords que tiene actualmente el percusionista argentino Javier Martínez (fallecido el 4 de mayo de 2024 a la edad de 78 años), quien anotó el primero en 1985, en la ciudad de Toulon (Francia), en Fort Faron, donde tocó la batería durante 41 horas y 30 minutos de forma ininterrumpida.

Trece años después (1998), Javier Martínez cumplió su segundo récord y lo hizo en el quincho del Vilas Raquet, en los Bosques de Palermo (Argentina), donde mostró todo su talento con la bate-



UN RECUERDO CUANDO HUGO NAVARRO MOSTRABA SU DESTREZA CON LA BATERÍA

ría por 48 horas seguidas.

MARÍA ELENA

En cuanto al desafío, Hugo Navarro explicó que quiere realizarlo en un evento bailable a efectuarse el primer fin de semana de abril (del viernes 4 al domingo 6), en su tierra natal, María Elena. Para escepera reunirse a la brevedad con la alcaldesa Viviana Cuello Rivera, con el fin de solicitar su apoyo para cumplir este objetivo musical

"La idea es comenzar el

viernes 4, a las 11 horas, y de ahí no detenerme hasta el domingo en la noche, donde espero tocar la batería por más de 60 horas", dijo el nortino.

El músico añadió que para desarrollar el evento espera contar con la colaboración de cuatro DJ, quienes lo acompañarán con música, mientras él muestra toda su habilidad con las baquetas, tambores y platillos.

Durante la actividad, el público asistente, previo pago de una entrada accesible, podrá disfrutar de comida y bebidas sin alcohol para pasar un momento agradable y poder ser testigos de este nuevo récord mundial.

Navarro comentó que el evento será grabado en video, con la finalidad de registrar su récord musical y después hacer las gestiones para enviarlo al Guinness World Records y así dejar inscrita esta marca planetaria.

Para las personas interesadas en apoyar a Hugo Navarro o DJ que quieran



JAVIER MARTÍNEZ, BATERISTA ARGENTINO, QUIEN FALLECIÓ EN 2024.

60

horas tocando la batería es el récord que quiere cumplir el músico elenino.

participar en el evento, debe comunicarse con él al celular +569-36706928.

JAVIER MARTÍNEZ

Ouien tiene el actual récord (48 horas) fue Javier Martínez, baterista, cantante y compositor de blues y rock argentino, fundador y líder de Manal, el primer grupo que compuso blues en español. Es considerado como uno de los precursores del rock y blues. Fue el responsable de la composición del álbum debut de Manal, que es considerado como una de las mejores obras del rock argentino, con canciones como "Jugo de tomate frío", "Informe de un día", "Casa con diez pinos", "Porque hoy nací" y "Avellaneda Blues", este último en coautoría con

10

minutos por hora era el periodo establecido por Martínez para comer, descansar o ir al baño.

Claudio Gabis.

El 14 de octubre de 2010 la ciudad de Buenos Aires lo declaró como ciudadano ilustre.

Luego de una notable carrera artística, Martínez a fines de 1981 se dedicó a su carrera solista, lo que lo llevaría a presentarse en el multitudinario festival B.A. Rock IV y a editar su álbum Sol del sur (1983), tras lo cual se estableció en Francia.

Ya en el país galo, Martínez logró la primera marca mundial de tiempo continuo de ejecución de batería (1985, Toulon), con 41 horas y media, y luego su segundo récord fue en 1998, en Argentina, con 48 horas, registro que Hugo Navarro espera batir el primer fin de semana de abril en María Elena. ❖

AAA TITO

ES UNA RECOMENDACIÓN DEL COMITÉ ASESOR EN VACUNAS Y ESTRATEGIAS DE INMUNIZACIÓN (CAVEI) AL MINISTERIO DE SALUD.

Minsal evalúa exigir la vacuna contra el Covid-19 para este año

Similar a otras vacunas como la de la influenza o la del sarampión para grupos específicos, la vacunación contra el Covid-19 podría integrarse como una mediantegrarse como una mediablica en Chile este 2025. Su implementación fue recomendada por el Comité Asesor en Vacunas y Estra de Inmunización (Cavei) al Ministerio de Sa-

lud (Minsal) para todos los grupos que la máxima autoridad sanitaria defina, especialmente aquellos de mayor riesgo. La sugerencia por parte del Cavei tiene como fin preservar la integridad y capacidad del sistema sanitario de salud en el país.

"Parte fundamental de la contención del coronavirus en Chile y en el mundo es gracias a la vacuna. El Covid-19 no ha dejado de existir, aún circula a un ritmo menor que en la pandemia, pero va mutando, por eso es importante evaluar la existencia de una vacuna obligatoria anual en grupos de riesgo. De esta manera, se actualiza la vacuna a medida que va mutando el virus y se pueden prevenir muertes por

esta enfermedad", explicó el doctor Sebastián Ugarte. Hoy, la vacuna contra el coronavirus es voluntaria y está disponible para mayores de 60 años, pacientes inmunocomprometidos, profesionales de la salud, personas con enfermedades crónicas y embarazadas, siempre y cuando hayan cumplido un año desde su última dosis. ©